

Weihnachtliche Klänge der JuKas von Girlan und St. Michael

MUSIKKAPELLE GIRLAN UND MUSIKKAPELLE ST. MICHAEL



Musizieren alleine ist schön, doch gemeinsam macht es gleich noch viel mehr Spaß! Ganz nach dem Motto „Musik verbindet“ haben sich die Jugendkapellen der Mu-

sikkapelle Girlan und der Bürgerkapelle St. Michael zusammengeschlossen, um den Jungmusikantinnen und Jungmusikanten die Möglichkeit zu bieten, neue Freundschaften zu knüpfen und wertvolle

Erfahrungen zu machen. Bereits seit Oktober wird fleißig geprobt und nun ist es bald soweit: Die zwei gemeinsamen Auftritte finden am Samstag, 9. Dezember, auf dem Rathausplatz von St. Michael beim Christkindlmarkt sowie am Sonntag, 10. Dezember, im Tannerhof von Girlan bei der „Adventshitt“ statt. Beginn ist jeweils um 16 Uhr. Freuen Sie sich auf eine feierliche musikalische Umrahmung, bei der das gemeinsame Musizieren im Mittelpunkt steht.

Auf ein zahlreiches Publikum freuen sich

*die Jungmusikanten und -musikantinnen
von St. Michael und Girlan*



Die JuKa Girlan vor den gemeinsamen Proben

Eppaner Aktionstag gegen Gewalt an Frauen

BILDUNGSAUSSCHUSS PLATTFORM.KULTUR ST. MICHAEL



BILDUNGSAUSSCHUSS
PLATTFORM.KULTUR
ST. MICHAEL

Es war eine richtig auf-rüttelnde Performance, welche Eppaner Theatergruppen gemeinsam erarbeitet und am vorigen Samstagvormittag im Dorfzentrum vorgeführt hatten. Es war ein Gemeinschaftsprojekt der Kühnen Ü-Bühne mit der Apolloniabühne Missian und der Theatergruppe St. Michael. In nichtangekündigten Auftritten in verschiedenen Gastbetrieben im Zentrum wurde im Rahmen des landesweiten Tages gegen Gewalt an Frauen auf die vielfältigen Gewaltsituationen aufmerksam gemacht. Die tragischen über 80 Frauenmorde in Italien sind bekanntlich nur die Spitze des Eisbergs der Gewalt. Verbale Entgleisungen, sexistische Witze oder körperliche Gewalt finden auch in unserer Umgebung statt. Sie sollten in unserer gebildeten Gesellschaft eigentlich überwunden sein und keine Methode einer Streitkultur darstellen. Frauen sollten den Mut finden, aus Gewaltsituationen herauszukommen und in der Gesellschaft den notwendigen Rückhalt für eine solche einschneidende Lebensentscheidung finden. Unter dem Stichwort „Erika“ werden sie in den Erste-Hilfe-Stationen der Krankenhäuser gleichentsprechend aufgefangen. Dort

wird ihnen gezielt geholfen.

Wir als Bildungsausschuss Plattform. Kultur St. Michael möchten für diese wahnsinnig gut gelungene Aktion gegen Gewalt an Frauen ein großes Dankeschön aussprechen. Bewusstseinsbildung ist der

erste Schritt zur Erkenntnis. Vielleicht gelingt es uns, zu erkennen, wenn in unserem Umfeld, in der Nachbarschaft, Verwandtschaft oder im Freundeskreis häusliche Gewalt an Frauen stattfindet, und Hilfe anzubieten.



Die Performance war eine Zusammenarbeit von Kühne Ü-Bühne, Apolloniabühne Missian und Theatergruppe St. Michael. Im Bild die Mitwirkenden